

学校便り

足柄小学校

☆学校教育目標 「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」

◎重点目標 「自分で考え 最後まで行動できる子」

あしがら

第10号 平成29年1月6日

『 2017年 初春 』

校長 山中 なほみ

新しい年が始まりました。私の初春は、元日の晴れ渡る空に凜として立つ富士、2日の足柄ふれあい公園のビオトープに映る逆さ富士の美しさへの感動から始まりました。旧年中は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。この場をお借りして、感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

暦は平成29年になりましたが、学校の平成28年度は、3月まであります。「見つけたよ！あなたのいいところ」を合い言葉に、子どもたちの良いところを見つけ、伸ばし、学校教育目標である「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」を育てて参ります。

12月のマラソン大会を経て、朝の運動への取組がぐっと引き締まってきました。寒さに負けずに走る姿は、つよく、たくましい子の姿そのものです。1月15日に実施される、小山町主催の駅伝大会に出場する子どもたちが3チームあります。休み明けの練習にも力が入りそうです。その練習を見ている下級生の中に、自分も高学年になったら、駅伝に出たいと闘志を燃やしている子もいます。もちろん、子どもたちの中には、走ることが苦手な子もいます。マラソン大会の練習を一度も休まずに走り抜いた子が34人いましたが、その中には、走るのが苦手な子もいました。でも、苦手なことにも挑戦し、休まずに参加できることも、たくましさの表れです。子どもたちの頑張りを様々な角度から見て、価値付けし、自信につなげていきたいと考えています。

また、第3回「瞳きらきら講座」で、水口千令先生をお招きし、切り絵教室を開催しました。魔法がかかったようなはさみの動き、仕上がった切り絵の作品に見とれてしまいました。子どもたちも心をこめて切り、すばらしい作品ができました。児童全員の切り絵を一つの作品にし、1階のオープンスペースに飾りました。来校した際にはぜひご覧になってください。

～学校教育目標 子ども版～



さて、これから3月までに、次の学年への準備も始まり、その中で子どもたちは、ぐんと成長します。そして、6年生の卒業式が、小学校教育6年間の集大成であり、最後の授業となります。小学校に入学し、卒業する。これは、大きな節目です。他の学年も、次の学年へのステップを上げるための節目となります。この時期をどう過ごすかが、とても大切になります。一人ひとりが輝けるように、心をこめて活動を展開していきます。意味もわからず、ただやらされている活動では、成長できません。心をこめて、意味のある活動をしていきたいと考えています。児童会を中心に新しい取組も始まりそうなので、期待しています。また、お知らせしていきます。

今年も、職員一同、一丸となって、児童のために、精一杯力を合わせて「楽しい学校」をめざします。保護者や地域の皆様にとっても、素晴らしい年になりますよう祈念いたします。



『1月・2月前半の主な行事予定』

- 1月** 6日(金)全校集会 授業再開日 登校指導 10日(火)登校指導 委員会活動
 11日(水)登校指導 国語算数定着度調査(1年～6年) 地域ふれあいの日 下校指導
 12日(木)身体測定(1年～3年) 読み聞かせ なかよし班活動 外国語活動
 13日(金)身体測定(4年～6年) 貯金日 14日(土)わんぱく会そば打ち教室
 15日(日)町周回コース駅伝大会 16日(月)校納金引き落とし日
 18日(水)スクールカウンセラー勤務日 金太郎文庫
 19日(木)書道科1・2年生 6年生3校交流会 外国語活動
 20日(金)JRC活動 23日(月)文の日・アウトメディアデー 給食週間27日まで
 24日(火)家庭教育学級閉校式 26日(金)スキー・スケート教室(1/2年生は弁当)
- 2月** 1日(水)全校集会 読書月間 家庭体重測定日 2日(木)委員会活動
 3日(金)貯金日 7日(火)新1年生一日入学
 9日(木)学習参観・懇談会(4年～6年) 10日(金)交通安全リーダー講習会
 13日(月)小山中新入生説明会 14日(火)学習参観・懇談会(1年～3年)

～マラソン大会～

12月6日(火)に足柄ふれあい公園をお借りして、マラソン大会を行いました。11月からこの日のために練習を重ねてきました。参加したすべての児童が自分の目標に向かって一生懸命走る姿が見られました。

当日は、たくさんの保護者の方の御声援やPTA役員の皆様の御協力をいただき、誠にありがとうございました。



～和風づくり教室～

12月10日(土)にわんぱく会主催の「和風づくり教室」が行われました。わんぱく会の鈴木会長の指導でもと、松の会の皆様にご協力いただき、伝統的な和風の作り方を学びながら、和風作りを楽しむことができました。出来上がった凧は運動場の空高く舞い上がりました。わんぱく会や松の会の皆様に、心より感謝申し上げます。



～椿油しぼり体験～

12月16日(金)に、3年生と5年生が御殿場市在住の滝さんに教えていただき、椿油をしぼる体験をしました。乾燥させた椿の実を「うす」で潰し、潰した実を「せいろ」で蒸し、蒸した実から油をしぼりました。手間のかかる作業でしたが、油を絞る機械から、油がしみ出たときには子どもたちから歓声が沸き起こりました。



～瞳きらきら講座 切り絵教室～

12月19日(月)に、校友会の事業として切り絵作家の水口千令先生をお招きして「切り絵教室」が行われました。1・2年生は木や葉っぱを、3・4年生は生き物を、5・6年生は今頑張っていることやこれから頑張りたいことを切り絵で表現しました。水口先生が切り出す作品を観た子どもたちの瞳はきらきら輝いていました。



お
願
い

静岡県PTA連絡協議会より「書き損じはがき集め」の協力依頼がありました。ご家庭に、書きまちがえてしまったはがきや未使用のはがきがございましたら、ご協力ください。

集める期間 1月16日(月)～1月27日(金)

回収方法 お子さんを通じて、学級担任にお渡しください